

Villarrica se prepara para recibir al Slep Cautín Sur

REUNIÓN. *Parte puesta en marcha.*

En Liquen Centro Cultural Municipal se realizó un foro informativo para abordar los detalles de la puesta en marcha del nuevo sistema de administración de la Educación Municipal; el Slep, Servicio Local de Educación Pública.

“Hoy, nuestros principales invitados son los apoderados de las distintas comunidades educativas municipales de la comuna. Esta instancia corresponde a un foro informativo que cuenta con la participación de relatores del Gobierno, diversas autoridades locales y un director perteneciente al Slep Costa Araucanía. El objetivo es entregar información clara y transparente sobre el proceso de traspaso de la Educación Municipal”, comentó Margarita Sánchez, presidenta de la Mesa Líderes por la Educación de Villarrica.

El objetivo de este encuentro es fortalecer acciones para el proceso de tránsito de la Educación Municipal a los Slep. “Este proceso de implementación comenzó este año. A partir del 1 de marzo de 2026, el Slep Cautín Sur comenzará a operar desde el punto de vista administrativo, en tanto, el tras-

MUNICIPALIDAD DE VILLARRICA



SERÁN 10 COMUNAS LAS QUE CONFORMARÁN EL FUTURO SLEP CAUTÍN SUR, CUYA SEDE CENTRAL ESTARÁ UBICADA EN VILLARRICA: CUNCO, CURARREHUE, FREIRE, GORBEA, LONCOCHE, MELIPEUCO, PADRE LAS CASAS, PITRUFQUÉN Y PUCÓN.

paso efectivo del servicio educacional está programado para el 1 de enero de 2028. Por lo tanto, la implementación completa se desarrollará durante un período aproximado de tres años”, señaló Fernando Sepúlveda, gestor territorial.

Con la implementación de la Ley 21.040 se establece una nueva institucionalidad, donde los establecimientos educacionales que eran administrados por los municipios pasan gradualmente a formar parte de los Servicios Locales de Educación Pública.